

Le joueur convoqué pour la première fois par Toni Conceição, le sélectionneur de l'équipe nationale du Cameroun, en mai 2021, dans une pré-liste de 35 joueurs pour les qualifications du mondial 2022, ne fait pas l'unanimité.

Duplexe Tchamba, puisqu'il s'agit de lui, est jeté à l'eau chaude des réseaux sociaux pour sa prestation jugée approximative lors du match Côte-d'Ivoire vs Cameroun.

Face à ces critiques très acerbes, le défenseur central de Sønderjyske, en Norvège, est finalement sorti de sa réserve, repondant sévèrement à un internaute.

« T'es la seule personne à qui je vais me permettre de répondre j'ai pas l'habitude je ne l'ai jamais fait. Porter une critique ça va encore mais il faut respecter le travail des gens. C'est comme toi dans ton histoire de restauration ou tu es serveur ou je ne sais quoi pour nourrir ta petite famille, tu ne m'as jamais vu là-bas pour te dire quoi que ce soit. Porte critique mais respecte moi je ne suis pas ton ami », a réagi le footballeur de 23 ans.